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本报讯 高新区党工委书记、管委会
主任王新亭近日到石佛办事处调研指导
工作。办事处主要负责人陪同调研。

王新亭一行先后实地察看了石佛办
事处便民服务中心、人民群众接待中心、
清风苑、清风话室和党建、新型城镇化建
设展示长廊等场所，并召开座谈会，听取
了石佛办事处党工委负责人有关近期工
作开展和领导班子建设等情况的汇报。
王新亭对石佛办事处工作整体推进情况
表示满意，对办事处上下齐心协力、克难

攻坚，在各项重点工作中取得显著成效鼓
励点赞，并就学习宣传贯彻党的十九大精
神、落实好高新区党工委“四个确保”和抓
好大气污染防治、土地要素管理、信访稳
定等保底工作提出具体要求。

办事处党工委负责人表示，全办上下将
在区党工委、管委会的坚强领导下，落实好十
九大精神学习宣传贯彻和高新区“四个确保”
等各项重点工作，为国家自创区郑州片区核
心区建设和谐有序、开放包容的石佛新家园
建设贡献全部力量。记者 孙庆辉 文/图

高新区2018年
土地部门工作谋划会召开

本报讯 高新区党工委委员、管委
会副主任王军近日主持召开了2018年
土地部门工作谋划会，会议分别听取了
土地储备中心关于土地规划、征收、供
应、信访、执法等方面的工作谋划。区
国土分局班子成员就扩区、复垦卷使
用、易地占补平衡指标、土地利用管理
集中整治等方面提出前瞻性、可行性的
谋划。区国土分局将围绕新型城镇化
建设和省、市、区重点产业项目用地，重
点突破，创新工作机制，按照用地计划
的项目需要，全面做好土地保障工作，
进一步规范土地利用秩序，实现集约节
约用地，高效利用土地。

王军提出，谋划要前瞻，研判要提
前，遇到难题问题要摒弃瓶颈，分类讨
论，出台多个办法，研究切实可行的举
措，并就土地储备及挂牌、不动产登记、
信访、卫片执法、占补平衡指标、土地报
征、供应等方面提出了意见。
记者 孙庆辉

高新区召开
固定资产投资项目
暨企业入库工作推进会

本报讯 11月 7日上午，高新区党
工委委员、管委会副主任王宏伟主持召
开全区固定资产投资项目暨企业入库
工作推进会。各办事处、园区以及相关
职能部门主要负责人参加。

此次会议首先通报了高新区 1~
10月份固定资产投资、未入库项目、
企业普查入名录库以及“四上”企业
入库情况。各办事处、园区负责人针
对当前辖区内未入库项目的详细情
况进行了逐一说明，表明了所面临的
主要困难，并仔细研究提出了切实可
行的解决方案。随后，各部门以问题
为导向，分别作表态发言，确保完成
年度任务目标。

王宏伟提出：各办事处、园区要把
主要精力转移到经济工作上来，加强对
经济工作的督导，重点关注主要经济指
标的完成情况和“四上”企业入库情况，
抓紧、抓实、抓好经济工作，克服困难，
抢抓机遇，全面完成年初制定的目标任
务；要做好人、财、物保障，安排专项工
作经费为经济工作正常开展提供资金
保障，通过政府购买服务的形式加派一
批人手，解决当前各办事处、园区经济
力量薄弱的问题，充实基层经济工作力
量；要将主要经济指标纳入年度综合考
核，完善目标考核体系，为薪酬改革和
绩效考核奠定基础；对企业普查成果再
次进行梳理，发掘遗漏企业；要进一步
解放思想、开拓思路，实时关注指标的
进展情况，认识到当前存在的困难与问
题，明确任务，落实好责任，为全面实现
“四个确保”贡献力量。
记者 孙庆辉

郑州高新区召开11月份领导干部(扩大)会议
以学习宣传贯彻党的十九大精神为统领 年底前及明年工作要实现突破性进展

本报讯 11月 10日，郑州高新区召
开领导干部（扩大）会议，对 10月份部署
的工作完成情况、存在的问题进行分析
点评，对当前重点工作集中安排部署，动
员全区上下以党的十九大精神学习贯彻
为统领，进一步统一思想，明确任务，切
实做到令行禁止、履职尽责、突出重点、
抓住关键，奋力实现“四个确保”，加快国
家自创区郑州片区核心区建设，在郑州
建设国家中心城市的进程中担当高新责
任、奉献高新智慧、做出高新贡献。区党
工委书记、管委会主任王新亭主持会议
并作讲话。

会上，管委会班子成员分别对各自
10月份部署的工作完成情况及存在的问
题进行分析点评，对 11月份分管工作进
行安排部署。会议总结了十九大期间信
访稳定工作，并对十九大期间全区信访
稳定工作优秀单位及个人进行表彰。同
时，对防治“吃空饷”等工作进行强调，相

关部门负责人递交了《防治“吃空饷”问
题长效机制责任书》。

最后，王新亭结合党的十九大精神，就
如何开展好下一阶段重点工作作了讲话。

王新亭强调，要奋力实现“四个确
保”，一是要确保年初各项目标、上级下
达的各项任务和民生实事全部完成,各级
各部门都要围绕年初以来市委、市政府
和党工委管委会下达和安排的各项目标
任务，逐一对照，查漏补缺，确保实现全
部完成；二是确保全年各项主要指标高
于全市平均水平。从目前各项指标情况
看，高新区离全年目标还有一定差距，各
相关单位要进一步细化目标，责任到人，
采取有力措施，确保成效；三是确保明年
重大项目的谋划和前期准备工作全部到
位。一方面，明年工作的谋划要具体明
确，细化任务，另一方面，已确定的明年
重大项目的前期准备工作要坚定不移地
推进，力争年底前要素具备，为明年工作

打下坚实基础；四是确保自创区建设实
现突破性进展。各相关单位及责任人要
从关系高新区长远发展的高度,以强烈的
历史责任感和使命忧患感有力推进，力
争年底前实现突破性进展。

王新亭说，要坚持目标导向、问题导
向，突出重点，抓住关键，令行禁止，履职
尽责。11月份，党工委、管委会安排督查
办对全区各项目标任务进行督查，部分
任务指标距目标任务还存在一定差距，
各级各部门要坚持目标导向、问题导向，
进一步强化主体责任，严格对照“四个确
保”，对各项工作进行认真梳理，突出重
点，抓住关键，有力推进。

王新亭要求各有关部门多措并举，
全力打好环境污染防治攻坚战。目前，
高新区环境污染防治工作形势异常严
峻，各级各部门一定要高度重视，全力以
赴做好环境污染防治攻坚工作。
记者 孙庆辉 文/图

王新亭到石佛办事处调研
点赞办事处工作整体推进情况

高新区11月份干部会议召开

王新亭调研中

本报讯 市安委会第一巡察组一行
12人近日对高新区开展安全生产巡查督
导工作。区党工委副书记、安委会副主
任张良才，党工委委员、管委会副主任、
安委会副主任姚五洲以及安委会成员单
位主要负责人参会。

在日前举行的巡察督导汇报会上，
姚五洲首先向市安委会巡察组汇报了高
新区安全生产工作的开展情况，着重就

安全生产大检查和加强安全生产工作的
措施等3个方面进行了汇报。

市政府安委会第一巡察组近日先后
对高新区梧桐办事处、沟赵办事处、建设
环保局等单位的安全生产工作开展了巡
查督导，听取各单位负责人的工作汇报
并查阅相关资料，对黎明重工、格力电器
（郑州）有限公司、中建五局承建的老俩
河安置区项目安全生产工作进行了检查

督导，查看企业主体责任落实情况，并对
生产、施工现场进行检查指导。

市安委会巡查组对高新区安全生产
工作给予了肯定，希望高新区再接再厉，
进一步加大工作力度，提高安全生产监
管水平，狠抓企业安全生产主体责任落
实，推动安全生产工作再上新台阶，确保
高新区安全生产形势持续保持稳定。
记者 孙庆辉

市安委会第一巡察组督导区安全生产工作


